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Frau Stadträtin   Gaßmann  
Herr Stadtrat Schabl
Herr Stadtrat Hammer
Herr Stadtrat Mehling
Herr Stadtrat Schmid
Herr Stadtrat Stadler
Rathaus

03.06.2022
              

Wohnen in der Studentenstadt wieder möglich machen
Antrag Nr. 20-26 / A 02768 von Frau StRin Alexandra Gaßmann, Herrn StR Rudolf 
Schabl, Herrn StR Hans Hammer, Herrn StR Hans-Peter Mehling, Herrn StR Thomas 
Schmid, Herrn StR Matthias Stadler vom 23.05.2022, eingegangen am 23.05.2022

Sehr geehrte Kolleg*innen,

mit Auftrag vom 23.05.2022 wurde dem Referat für Stadtplanung und Bauordnung der o.g. 
Stadtratsantrag zur federführenden Bearbeitung übermittelt.

In dem Stadtratsantrag wird Herr Oberbürgermeister gebeten, in Zusammenarbeit mit dem 
Freistaat Bayern mit aller Deutlichkeit auf das Studentenwerk München einzuwirken, den 
Bezug von mehreren hundert Wohnheimplätzen in der Studentenstadt München durch eine 
schnelle Sanierung wieder zu ermöglichen.

Ihr Einverständnis vorausgesetzt, teilen wir Ihnen auf diesem Wege zu Ihrem Antrag 
Folgendes mit:

Für den in Ihrem Antrag vom 23.05.2022 angeführten Sachverhalt besteht seitens der Landes-
hauptstadt München keine Zuständigkeit. Eine Klärung der von Ihnen aufgeworfenen Fragen 
ist ausschließlich über das Studentenwerk München im Benehmen mit den Bayerischen 
Staatsministerien für Wohnen, Bau und Verkehr sowie für Wissenschaft und Kunst möglich.

Vor dem Hintergrund der besonderen Dringlichkeit hat sich Herr Oberbürgermeister Reiter 
jedoch mit beigefügtem Schreiben vom 01.06.2022 an den Bayerischen Ministerpräsidenten, 
Herrn Dr. Markus Söder gewandt. Damit verbunden erging die Forderung an den Freistaat 
Bayern, das Studentenwerk München mit den benötigten Finanzmitteln auszustatten, um es 
endlich in die Lage zu versetzen, die Pläne zur Sanierung der Wohnhochhäuser in der 
Studentenstadt zügig umzusetzen.
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Um Kenntnisnahme von den vorstehenden Ausführungen wird gebeten.
Wir gehen davon aus, dass die Angelegenheit damit abgeschlossen ist.

Mit freundlichen Grüßen

gez.
  
Prof. Dr. (Univ. Florenz) 
Elisabeth Merk
Stadtbaurätin

Anlage


